

Garance La Fata

comédienne

Après un baccalauréat en économie et droit, je me suis formée à l'école de théâtre Serge Martin à Genève pour devenir comédienne. Par la suite, j'ai enseigné le théâtre à des enfants, des adolescent.e.s et des adultes, dont certaines personnes allophones. Je mène mes engagements au travers notamment de la compagnie théâtrale que j'ai créé en 2017, par les sujets que j'aborde sur le plateau et les publics que je rencontre. La première création de la compagnie, *Les Rebelles* s'est jouée en 2019 à La Chaux-de-Fonds. En 2021 les nouveaux projets s'enchaînent, je suis élue au Grand Conseil neuchâtelois avec l'envie de mener mes engagements citoyens à un autre niveau. Au mois de mai de la même année, je joue Marie-Madeleine dans la mini-série écrite par ZEP *La vie de J.C.*, diffusée dès septembre 2021 sur la RTS. En juillet, je pars six mois à La Cité internationale des arts à Paris pour travailler sur l'écriture de mon premier seule-en-scène *Cyclone* joué en septembre 2022 au Centre de culture ABC. Cette fin d'année sera marquée par ma présence en tant que maîtresse de cérémonie au Festival international du film de Genève (GIFF), la présentation d'un autoportrait au Théâtre Populaire Romand et ma candidature au Conseil national.

Adhésion au PS en 2021.

Députée au Grand Conseil

Membre de la Commission des affaires extérieurs et des CIP-Det Pen et CIP-CSR

Membre du comité de Théâtre ProNe